
 

Comité du Morbihan de BasketBall 
 

COMITE DIRECTEUR  
SAISON 2024/2025 - PV n° 4 

 
 

Procès-verbal de réunion du : 20/11/2024 

 
 
Présents : BOULAN Emilie, COROUGE Alexandre, DRIANO Evelyne, GAUDIN Erwann, LE GOFF Dominique, 
LENFANT Jérémy, LORAND Gwenaëlle, MENADA Pascal, MINET Peggy, PIEL Arnaud, ROUXEL Alexia, 
STEPHAN Ronan, TANNOUX Frédéric 
 
Invités : CAILLET Amélie, CRUAU Romain, HABBERZETTEL Magali, PERGAUD Sylvie, RIVET Jonathan, SIMON 
Laëtitia,  
 
Excusés : HAUDEBOURG Marc, SINNESAL Hugo, MAURICE Emilie 
 
Absents :  

 
 
Ordre du jour :  
 

•  Plan de Développement Territorial PDT 

•  Open Plus 

• Questions diverses 

• Point Trésorerie 

 
 

1)  Plan de Développement Territorial 

 

La Présidente propose une relecture du PDT proposé suite à la réunion de travail du 11/11/2024 et 

invite les élus et salariés à faire part de leurs remarques sur le document qui leur a été transmis en 

amont. 

 

AXE 1 :  

- Proposer des championnats compétitifs de U11 à U18. 

Evelyne Driano explique qu’il va falloir procéder à une réflexion sur l’organisation des 

championnats. Sylvie PERGAUD propose un état des lieux fait avec la sportive. 

 

AXE 1 Validé après validation des remarques 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

AXE 2 :  
- Proposition d’Amélie CAILLET et Sylvie PERGAUD de passer Organiser un évènement 3X3 en 

AXE 2 et mettre en place des tournois 3X3 découverte dans l’AXE 3 

 

- Changer : « Accompagner les clubs sur l’importance des différents acteurs » par » Mettre en 

avant l’importance des différentes fonctions dans un club. » Indicateur : Nombre 

d’informations faites auprès des clubs. 

 

Axe 2 validé après validation des remarques 

 

AXE 3 : 
Modifications proposées 

- Collaboration avec le conseil départemental et les collectivités territoriales 

Promouvoir le GE pour pérenniser les emplois. 

Indicateur : Nombre de nouveaux clubs intégrant le GE 

 

- Indicateur de développement du GE et finalisation des services proposés : augmentation du 

nombre de salariés.  

 

Axe 3 validé après validation des remarques 

 

Le PDT est validé à l’unanimité après les modifications citées. 
 

Le CODIR valide d’une réunion annuelle d’évaluation du PDT. 
 

Arrivée de Ronan STEPHAN 

 

2) OPEN PLUS Vannes 4, 5 et 6 Juillet 2025 

Jonathan RIVET fait une présentation plus détaillée de l’OPEN Plus de Vannes.  
Il met en avant : 

- la participation d’équipes composées de joueurs de Haut Niveau qui souhaitent se qualifier 

pour l’OPEN de France. 

- La possibilité de tisser des liens avec de potentiels partenaires pour le comité 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
Budget : 
- 5 jours dont deux de montage et démontage 

- Retrait des goodies 

- Utilisation des tribunes municipales 

- Gestion buvette, les recettes vont au CD56 

- Pas d’achat de Goodies, pas d’achat de toblos. 

 
BAISSE DU BUDGET PREVISIONNEL : - 8500 € 
 
 
Gwenaëlle LORAND précise que 2 personnes extérieures au club se propose d’aider le comité sur la 
recherche de partenaires. 
 
- Emmanuel BELLEC 

- Yohann PELLARIN 

Si le projet est validé, les techniciens proposent la création de 2 équipes morbihannaises U18 pour 
participer à l’OPEN Plus 

 
Jonathan propose un projet pour créer un engouement autour du 3X3 : 

 
- Organisation d’une fête départementale U13 autour du tournoi 3X3. 

½ journée garçons et ½ journée filles. (9 juin ou 4 Juillet) 

 

Validé à l’unanimité 

  
Questions diverses : 
 

- Erwann GAUDIN explique une situation arrivée ce week end en U18 F D2  

Suite à 2 avertissements le coach de Questembert a pris une technique puis une seconde pour 

défense de zone (interdit à ce niveau). Sachant que dans le règlement rien n’est précisé, faut-il 

valider les techniques ? 

 

Les fautes techniques sont annulées. 

 

- Erwann GAUDIN demande si le comité a des vêtements dont il pourrait faire don pour les 

sinistrés de Valence. 

Les élus acceptent unanimement cette idée.  

 



 
 

 

 

 

 

 

 

Point Trésorerie : 
 Les clubs sont plutôt à jour dans leur règlement sauf un que Magali ressemble régulièrement. 
   
       Point Coupes : 
 Il y a 20 équipes de jeunes supplémentaires en Masculins et 29 en Féminines. 
   
      Point Pôles : 
       Création d’un pôle communication et positionnement de l’AG dans le pôle administration. 
 

Fin de séance à 21H30 


